

**CORPORATE EVENT NOTICE:** **Introduction par offre publique**  
**CFAO**  
**PLACE:** Paris  
**AVIS N°:** PAR\_20091118\_05576\_EUR  
**DATE:** 18/11/2009  
**MARCHÉ:** Euronext Paris

Following PAR\_20091117\_05557\_EUR

Règlement-livraison des titres acquis à l'OPO :

Il est précisé qu'il faut lire la rubrique Règlement-livraison des titres acquis à l'OPO telle que suit :

- **Les opérations de règlement-livraison (R/L) des négociations du 2/12/2009 seront effectuées au moyen du service de livraison par accord bilatéral RGV, entre CACEIS Corporate Trust (Code Affilié 23) et les intermédiaires acheteurs le 7/12/2009.** L'ensemble des instructions RGV devra être introduit dans le système au plus tard le 4/12/2009 à 12h00 (heure de Paris). L'instruction aura comme date de négociation le 2/12/2009. Il est précisé qu'en cas d'annulation de l'opération, les opérations de R/L des négociations du 2/12/2009 seront annulées.

Informations sur la société :

Il est précisé que le capital social de la société CFAO est de 10.254.060 Euros, divisé en 61.524.360 actions ordinaires sans mention de valeur nominale.

Eligibilité aux Ordres à Service à Règlement Différé :

Enfin, il est précisé que les actions CFAO seront éligibles au SRD à compter du 3 décembre 2009.

- Code prêt emprunt décembre 2009 : QS0011186911
- Libellé : CFAO DEC9
- Mnémonique prêt emprunt : CFAZ6

Libellé: CFAO  
ISIN: FR0000060501 Code Euronext: FR0000060501  
Mnémonique: CFAO

\*\*\*\*\*

**CORPORATE EVENT NOTICE:**                    **Initial Public Offering**  
**LOCATION:**                                        **CFAO**  
    Paris  
**NOTICE:**                                        PAR\_20091118\_05576\_EUR  
**DATE:**    18/11/2009  
**MARKET:**                                        Euronext Paris

**Following PAR\_20091117\_05557\_EUR**

Settlement/delivery of shares acquired under the OPO:

In the Settlement/delivery of shares acquired under the OPO description one shall read:

- **Settlement/delivery of 02/12/2009 trades will be done through the delivery service of bilateral agreement RGV, between CACEIS Corporate Trust (code 23) and purchasing intermediaries on 7/12/2009.** All RGV instructions should be entered in the system by 12:00 am (CET) on 04/12/2009. The trading day shown on instructions will be 02/12/2009. It is specified that, in case of cancellation of the operation, the settlement /delivery operations of trading of 02/12/2009 will be cancelled.

Information about the company:

The Equity Capital of CFAO consists of 10,254,060.00 Euros divided into 61,524,360 ordinary shares without mention of nominal value.

Eligibility to orders of Deferred Settlement and Delivery (DSO):

CFAO shares will become eligible for Deferred Settlement and Delivery (DSO) as from 3 December 2009.

- DSO code for December 2009: QS0011186911
- DSO designation: CFAO DEC9
- DSO trading symbol: CFAZ6

Product name:	CFAO	Euronext code:	FR0000060501
ISIN:	FR0000060501		
Symbol:	CFAO		

\*\*\*\*\*